

*Ein Mensch, ein winziger Teil der Schöpfung,
gekommen, um wieder zu gehen.
Und doch einzigartig, vom Schöpfer erdacht,
gewollt und nie vergessen.*



Kurt Keller

3. Juni 1959 – 28. November 2022

Lieber Kurt, wir sind dankbar und glücklich, dass wir ein grosses Stück deines Weges mit dir sein durften. Dein Schalk, deine grosse Freude an Musik und Tanz, deine Bereitschaft immer wieder einen kleinen «Schwatz» zu halten, werden uns in bester Erinnerung bleiben.

Wir vermissen dich!

Den Angehörigen wünschen wir viel Kraft und Zuversicht für diese schwere Zeit.

Die Beerdigung findet im engsten Familienkreis statt.

Bewohner/-innen, Mitarbeiter/-innen
und Personal Wyden
Vorstand und Geschäftsleitung
Verein RHYBOOT
Milly Keller (Mutter)
Yvonne Keller (Schwester)
Angehörige und Freunde der Familie